

02.09.10 Deutsch-Amerikanische Freundschaftstour: MONOZID + BOOTBLACKS

Beigesteuert von preacher_man
Donnerstag, 2. September 2010
Letzte Aktualisierung Donnerstag, 16. September 2010

"Streetworker" sind ja bekanntlich sehr fleißig und meist unterbezahlt. Insofern könnte man die Leipziger Postpunks von {mosband}Monozid{/mosband} durchaus dieser Kategorie zuordnen. Nicht nur, dass sie ihr Bandleben im Alleingang durchziehen, sie sind auch mehr auf der Straße unterwegs als so mancher Berufskraftfahrer.

Nach einer kurzen Amerikatour mit den {mosband}bootblacks{/mosband} Anfang des Jahres, diversen Deutschlandauftritten im Frühsommer und ihrer großen Süd-Ost-Europareise, die im Oktober stattfindet, holen {mosband}Monozid{/mosband} im November die {mosband}bootblacks{/mosband} mit nach Deutschland. Bisher stehen drei Termine und ein Gastspiel in Wien fest. Genaueres gibt's in unserer DB!